

**EL CANCELLER FIRMA CONVENIO CON EL COM****Propone Marcelo Ebrard que México se lance como sede olímpica de 2036****DE LA REDACCIÓN**

Tras firmar el Convenio de Concentración de Acciones entre la Secretaría de Relaciones Exteriores y el Comité Olímpico Mexicano, Marcelo Ebrard lanzó la propuesta de que México compita por la sede de los Juegos Olímpicos de 2036.

El titular de la Cancillería mexicana, ante unos 200 deportistas y dirigentes, preguntó: "¿Qué no podríamos traer las Olimpiadas a México?, ¿por qué no? Dice nuestro Presidente: 'estamos en una transformación', y una parte importante de eso es cómo nos vemos a nosotros mismos. ¿Por qué no lo vamos a hacer?, pues hagámoslo, propongámoslo, organicémoslo", manifestó en la explanada del COM.

El funcionario citó la primera experiencia olímpica para el país: "Las Olimpiadas de México 68 se empezaron a preparar 25 años antes, y casi no lo logramos a la hora de la votación, muchos países no nos apoyaron. Cuando empezamos a gestionarlo decían: '¿cómo crees?', eso nada más los países desarrollados', pero bueno, perseveraron aquellas generaciones, animadas, animados, de una confianza inmensa por el destino de

México. No se dejaron arredrar, ¿y qué pasó?, pues al final se organizó y todavía hoy se considera una de las más exitosas del siglo.

"Eso lo hicieron quienes nos antecederon en las instituciones del deporte, de la diplomacia, y lo lograron. Entonces hoy en día queremos

reivindicar, recuperar ese espíritu, esa convicción. Nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador ha dicho que el éxito de México está en la confianza en sí mismo; que nadie nos convenza de otra cosa, somos una gran civilización. Podemos alcanzar lo que nos propongamos. Puede ser que nos tardemos, que haya muchas adversidades, pero sin duda lo vamos a conseguir", sostuvo.

"Oye, pero nos va a tomar 20 años?, van a pasar muchas elecciones, ¿eh?, muchas encuestas, muchas primarias, muchas cosas. Es a largo plazo, tendría que ser 2036. Estamos en 2022."

El secretario preguntó quién era el más joven de los presentes. Un atleta de 12 años levantó la mano, con el que hizo el supuesto: "Ok, serían las Olimpiadas en México cuando tengas 26 años. No es tanto, ¿no?", dijo.

"Entonces, amigas y amigos, le he dicho a Marijosé Alcalá (titular del COM y diputada federal), que está promoviendo ese tipo de iniciativas, a varios dirigentes de federaciones que están aquí, a las y los deportistas, bueno, pues hagamos un planteamiento para que se lo llevemos al Presidente, y si él nos autoriza, empezamos a trabajar, toda la diplomacia mexicana, para que tengamos los Juegos Olímpicos en 2036.

"El país cuenta con medallistas por el esfuerzo de los equipos, los entrenadores, las entrenadoras. Por eso México tiene un papel destacado en el deporte internacional", asentó tras la firma del convenio, ante la presencia del embajador de Francia en México, Jean-Pierre Asvazardourian.

La siguiente cita olímpica será en París en 2024, ciudad que pasará la antorcha a Los Ángeles en 2028 y le seguirá Brisbane, Australia, en 2032. Aún no se define la sede para la culminación del ciclo olímpico de 2036, aunque ya existen países que han manifestado interés, como Egipto y España. La elección se efectuará en 2029.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**LaJornada**

12

17/06/2022

LEGISLATIVO



▲ El secretario de Relaciones Exteriores durante su intervención de ayer ante directivos y atletas.  
Foto @m\_ebrard